

# Inauguran reposición de más de un kilómetro de pasarelas en Caleta Tortel

Hasta Caleta Tortel, ubicada a 460 kilómetros al sur de Coyhaique, se trasladó en los últimos días la Seremi de Vivienda, Paulina Ruz, para inaugurar junto a las autoridades provinciales, locales y comunidad, las obras que permitieron concretar la renovación y mejoramiento de más de un kilómetro de pasarelas, las únicas vías de conexión y desplazamiento que tienen los vecinos, vecinas y visitantes en el turístico poblado, donde hoy residen cerca de 600 personas.

Junto con renovar la imagen de la Caleta, las obras mejoran las condiciones de vida de los pobladores, aportando seguridad y comodidad para los niños, adultos y adultos mayores que debe utilizar diariamente la red vial de pasarelas para sus actividades, como ir a la escuela, a la posta de salud, a los locales comerciales o simplemente transitar hacia la explanada del pueblo, último lugar hasta donde llegan los vehículos de transporte público y privado para conectar con el resto de la región.

Es en ese contexto que la Seremi de Vivienda, Paulina Ruz, destacó las obras, que forman parte de una serie de proyectos que se han ido concretando a través del Programa de Pavimentación Participativa del Mínuv, el cual se aplica de forma especial en la Caleta. “El programa de pavimentos participativos data del año 94. Gracias a él hemos pavimentado más del 90% de la región y lo importante acá es cómo hemos logrado cambiarlo con la perspectiva territorial que requiere y hablar acá por ejemplo de pasarelas participativas. El Ministerio de Vivienda acá ha invertido más de 700 millones de pesos en total en una serie de mejoras, reposiciones y también de pasarelas nuevas y eso también se traduce en beneficio de la comunidad, no solamente de los vecinos que viven cerca, sino que también de los alumnos de la comunidad educativa, de los profesionales municipales, de los turistas que vienen, de la comunidad en general y por eso queremos seguir presentes acá, a total disposición de poder seguir trabajando”, señaló.



Josefina Vargas, representante del centro de apoderados del colegio, valoró también las obras y el trabajo que se ha venido desarrollando en los últimos años. “Para nosotros es un beneficio, nos sentimos enormemente beneficiados porque somos quienes transitamos diariamente desde marzo a diciembre y ahora es una pasarela segura. En la pasarela antigua se accidentó un apoderado con un niño que tiene discapacidad, lo cual nos llevó a conversar con el alcalde y hoy estamos eternamente agradecidos por la gestión y que esta pasarela esté determinada”, precisó.

Finalmente, Paulina Rojas, Jefa del Departamento de Obras Urbanas de la División de Desarrollo Urbano del Mínuv, expresó su satisfacción de comprobar cómo los programas ministeriales son aplicados con pertinencia local. “Aquí en esta localidad, en esta comuna se implementa como pasarelas que resuelven problemas reales de la comunidad, de traslado seguro, de conectividad a los distintos servicios y por tanto, nos sentimos muy gratos

y nos vamos con experiencias de cómo los programas tienen que ir reconociendo las realidades locales, adaptándose también a las distintas realidades y de esa manera poder resolver los problemas que nos interesa a través de las distintas líneas programáticas que tenemos”, acotó.

Las obras de mejoramiento de pasarelas en Caleta Tortel fueron ejecutadas por tres empresas locales, las de Atanacio Ruiz, Manuel Ruiz y René Vargas, considerando una inversión superior a los 280 millones de pesos. Las obras benefician en forma directa a 31 familias de las juntas de vecinos Rincón Alto y Los Colonos y en forma indirecta a toda la comunidad local y visitantes que llegan a la Caleta durante todo el año.



## IMPORTANTE EMPRESA REGIONAL

### BUSCA PERSONAL

#### Requisitos:

- Sexo indistinto
- Experiencia en caja
- Contar con recomendaciones

#### Requisitos:

- Sexo masculino
- Experiencia en bodega
- Contar con recomendaciones

**Favor de traer su CV a tienda, ubicada en Arturo Prat 515 de Lunes a Viernes de 10:00 a 13:00 y 15:00 a 19:30 horas**